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Навстречу  братьям�славянам
Посол  Республики  Беларусь  в  России

посетил  Ивановскую  область
ВИЗИТ

Сотрудничество с Рес�
публикой Беларусь стало
вчера главной темой об�
суждения. Делегация,
которую возглавил чрез�
вычайный и полномоч�
ный посол республики в
Российской Федерации
Игорь Петришенко, при�
ехала вчера в Иваново.
Примечательно, что гости
прибыли в День дружбы и
единения славян.

Визит в Ивановскую об�
ласть начался со встречи с
главой администрации го�
рода Иванова Алексеем
Хохловым. Как он расска�
зал, между нашими госу�
дарствами, между Иванов�
ской областью, областным
центром и Беларусью суще�
ствуют тесные торгово�
экономические отношения.
Среди наиболее важных
экономических торговых
партнеров можно назвать
такие ивановские предпри�
ятия, как «Автокран», Ива�
новский парашютный завод,
308�й авиаремонтный завод,
ООО «Профессионал» и дру�
гие предприятия. Последнее,
например, более пяти лет
поставляет на рынок Бело�
руссии товары собственно�
го производства: ковши,
гидромолоты, вибропогру�
жатели и запчасти для стро�
ительной техники.

Кадры � для   образования
Вопросом  занялся  экспертный  совет  при  омбудсмене

На  все  сто!

Во время беседы речь
зашла о перспективном во�
зобновлении сотрудничества
завода им. Г.К. Королева с
льноперерабатывающими
предприятиями республики.
Между областным центром и
белорусскими городами су�
ществуют крепкие социаль�
но�культурные связи. В 2008
году был создан белорусский
национально�культурный
центр «Крыница». Иванов�
ским клубом любителей бега
«Автокрановец» регулярно
проводятся сверхмарафон�
ские легкоатлетические про�
беги в Беларусь. В этом году
состоялся пробег Иваново �
Минск, посвященный 70�ле�
тию Победы.

� На встрече был обозна�
чен широкий круг вопросов.
Перспективные направле�
ния сотрудничества � это
вопрос поставок большого
городского автобуса, трол�

лейбуса, а также взаимо�
действие по замене лифто�
вых хозяйств � большинство
лифтов в нашем городе бе�
лорусские, и с кем, как не с
белорусами, нам в этом на�
правлении работать. Нет со�
мнений, что намеченные
планы будут реализованы, �
пояснил глава администра�
ции города Иванова.

Чрезвычайный и полно�
мочный посол республики
Беларусь Игорь Петришен�
ко отметил, что в ближай�
шей перспективе планиру�
ется подписание соглаше�
ния о партнерстве между
Ивановом и городом Орша
Витебской области.

Вчера Игорь Петришенко
также встретился с руковод�
ством Ивановской области,
торгово�промышленной па�
латы региона и представи�
телями деловых кругов.

Алена КОРОЛЕВА
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ОБЩЕСТВО

Экспертный совет при
уполномоченном по пра�
вам человека в Иванов�
ской области Наталье Ко�
валевой представит свои
предложения по совер�
шенствованию системы
подготовки кадров для
общего образования в ре�
гионе.

По ее словам, в сфере об�
щего образования накопи�
лись вопросы, требующие
незамедлительного реаги�
рования. В частности, одной
из проблем является ухуд�
шение возрастной структуры
учителей в регионе. Как по�
яснила омбудсмен, в до�
школьном образовании
19,2% педагогов пенсионно�
го возраста, в начальном об�
щем образовании учителя
этой возрастной группы со�
ставляют 38,6%, в основном
общем и среднем общем –
24%. При этом доля молодых
специалистов до 25 лет со�
ставляет в дошкольном об�
разовании 4%, в начальном
общем – 5%, основном об�
щем и среднем общем – 3%.

О программах подготовки
квалифицированных кад�
ров, повышения квалифика�
ции и переподготовки педа�
гогов, а также о мерах под�
держки молодых специали�
стов рассказала начальник
департамента образования
Ивановской области Ольга

ЕГЭ

Общаясь с выпускника�
ми, получившими макси�
мальное количество бал�
лов на Едином государ�
ственном экзамене, гу�
бернатор Павел Коньков
признался, что сам на та�
кое испытание не решил�
ся бы.

Поэтому к ребятам, полу�
чившим по сто баллов, он
отнесся с уважением и от�
метил, что такая талантли�
вая молодежь очень нужна
региону. В Иванове с успе�
хом поздравляют сейчас
выпускников одиннадцатых
классов: Юлию Бойцову,
школа № 7 (русский язык и
химия), Татьяну Банникову,
лицей № 21 (химия), и Поли�
ну Куцевол, лицей № 33 (фи�
зика).

Если смотреть по регио�
ну в целом, то самым уро�
жайным стал ЕГЭ по русско�

му языку � сто баллов полу�
чили на нем семь учеников.
С этим предметом, что ин�
тересно, справились почти
все � 99,92% выпускников.

Три старшеклассника пока�
зали лучший результат на
экзамене по химии. Обще�
ствознание, математику
(профильного уровня) и фи�
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зику на высшую оценку сда�
ли по одному человеку. А вот
географию и литературу на
сто баллов никто из выпуск�
ников этого года в Иванов�
ской области, как показали
результаты экзаменов, не
знает.

Впервые в этом году
старшеклассники сдавали
ЕГЭ по математике базово�
го уровня, позволяющий по�
ступить в вузы, у которых в
перечне вступительных ис�
пытаний при приеме на
бакалавриат и специалитет
отсутствует предмет «Мате�
матика». Желающих сдать
облегченную версию экза�
мена по точной науке оказа�
лось чуть меньше, чем тех,
кто выбрал профильный
уровень. Испытания базово�
го уровня состояли из одной
части, включающей двад�
цать заданий с кратким от�
ветом базового уровня
сложности.

Леонид  КИЯШКО

ЦБ РФ установил с 26 июня 2015
года официальный курс рубля в раз�
мере 54,6026 руб. за один доллар и
61,1986 руб. за один евро.

27 июня облачно, дождь.
Температура воздуха днем
плюс 24�30 градусов. Ветер
южный, 4�8 м/сек.

Представим  достижения!

«Пожалуй,  унывай,
лучше  не  будет!»

ДЕЛА  ДАВНО  МИНУВШИХ  ДНЕЙ

Письма  фронтовиков�ивановцев
времен  Первой  мировой  войны

Иванове, Тейкове и Савинс�
ком районе такие выплаты
предусмотрены на протяже�
нии первых трех лет работы.
Кроме того, для молодых
специалистов устанавлива�
ются повышающие коэффи�
циенты и доплаты к окладу»,
� добавила Ольга Антонова.

На заседании прозвучало
предложение разработать
целевую программу «Кадры
для общего образования»
до 2025 года, которая бы
предусматривала регио�
нальный заказ на подготов�
ку педагогических кадров по
самым востребованным
специальностям. Наталья
Ковалева заверила, что все
предложения, прозвучав�
шие в ходе заседания экс�
пертного совета, будут на�
правлены в адрес Прави�
тельства РФ, Министерства
образования и науки Рос�
сии, а также в органы госу�
дарственной власти Ива�
новской области.

Антонова. Она отметила, что
на протяжении уже многих
лет Шуйским филиалом го�
суниверситета осуществля�
ется прием абитуриентов по
целевым договорам. Обуче�
ние студентов организует
профильный департамент. А
с текущего года договоры на
целевое обучение заключа�
ют администрация города
Иванова и еще ряд муници�
пальных образований об�
ласти.

Программы осуществля�
ются при активной поддерж�
ке Института развития обра�
зования Ивановской облас�
ти. Начиная с 2013 года до�
полнительную профессио�
нальную программу пере�
подготовки реализует и
ИвГУ. В 25 муниципалитетах
действуют меры поддерж�
ки молодых специалистов.
«В 20 муниципальных обра�
зованиях установлены еди�
новременные выплаты от
трех до 50 тысяч рублей. В

Ивановцы  отличились в госэкзаменах
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ПРИГЛАШАЕМ

В нынешнем году в межрегио�
нальной выставке «Строительство и
жилищно�коммунальное хозяй�
ство» примут участие и компании,
связанные с дорожным строитель�
ством. Об этом сообщил во время
пресс�конференции, посвященной
предстоящему событию, директор
департамента ЖКХ Ивановской об�
ласти Сергей Тальянов.

Все желающие смогут познакомить�
ся с новыми технологиями, которые
сейчас применяются в дорожном хо�
зяйстве, посмотреть выставку дорож�
но�строительной техники и даже поси�
деть в ней, а также посетить «круглый
стол» на тему «Об инновациях в дорож�
ном строительстве: от пилотных проек�
тов к системной работе». Кстати, это не
единственный «круглый стол», который
состоится в рамках выставки. Также бу�
дут обсуждаться темы энергосбереже�
ния, модернизации уличного освеще�
ния и др. Все желающие могут принять
участие в обсуждении. Ожидается, что
выставку посетит заместитель мини�
стра строительства и жилищно�комму�
нального хозяйства РФ Андрей Чибис.

Наиболее интересными для посети�
телей выставки будут презентации

В  Иванове  сегодня  открывается  межрегиональная  строительная  выставка
фирм, которые связаны со строитель�
ством домов. Как пояснили организа�
торы, для большинства многодетных
семей Ивановской области сегодня
актуальными становятся вопросы, свя�
занные со строительством жилого
дома. На выставке же собраны все уча�
стники этого процесса: от представи�
телей регионального департамента
социальной защиты населения, кото�
рые смогут проконсультировать много�
детные семьи по вопросу бесплатного
получения земельного участка, до за�
стройщиков, предлагающих различ�
ные технологии строительства индиви�
дуального дома, а также инженерной
инфраструктуры.

Отдельная программа в рамках вы�
ставки подготовлена для выпускников
9�11�х классов. Ребята смогут получить
полезную информацию о специально�
стях, по которым осуществляют подго�
товку ведущие образовательные орга�
низации Ивановской области. Доба�
вим, что на выставке представлено бо�
лее ста экспозиций участников из
Москвы, Ярославля, Владимира, Бори�
соглебска, Новомосковска и Иванов�
ской области. Выставка открывается
сегодня в СК «Олимпия» в девять ча�
сов утра и завершит свою работу в
шесть часов вечера.

Людмила ПАВЛОВСКАЯ
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Чтоб  мы  были  здоровы

ОБЛАСТНАЯ   ДУМА

Последнее перед лет�
ним перерывом заседа�
ние Ивановской област�
ной думы ознаменова�
лось принятием двух за�
конов, направленных на
сохранение здоровья ива�
новцев.

Так, был принят закон «О
мерах по охране здоровья
граждан от воздействия ок�
ружающего табачного дыма
и последствий потребления
табака». Документом запре�
щается курить на останов�
ках общественного транс�
порта и ближе чем в 10 мет�
рах от них, в скверах, пар�
ках, на набережных (кроме
специально отведенных
мест). Противозаконным
стало курение в местах про�
ведения культурно�зрелищ�
ных, театрально�концерт�
ных, спортивных и обще�
ственно�политических ме�
роприятий на открытом воз�
духе. Антитабачный закон
распространяется на места
общего пользования в ком�
мунальных квартирах. Пар�
ламентарии утвердили и
взыскания за курение в не�
положенных местах – штраф
составит 300 рублей, за по�
вторное нарушение – 500.
Составлять протоколы и
рассматривать админист�
ративные дела будут муни�
ципальные административ�
ные комиссии. Штрафы бу�
дут поступать в областной
бюджет.

Другим ожидаемым собы�
тием стало принятие закона,
запрещающего розничную
продажу слабоалкогольных
энергетических напитков.
Штрафы за нарушение со�
ставят: для граждан – до
5 тысяч рублей, для долж�
ностных лиц – до 50 тысяч и
для юридических лиц – до
100 тысяч рублей. Ряд огра�

Курение  ограничено,  алкогольные
энергетики  запрещены

ничений накладывается и на
торговлю безалкогольными
тонизирующими напитка�
ми – запрещена их продажа
несовершеннолетним, а
также в детских учреждени�
ях, в физкультурно�оздоро�
вительных и спортивных
сооружениях, в местах про�
ведения культурно�массо�
вых мероприятий. Штраф:
для граждан – до 4 тысяч
рублей, для должностных
лиц – до 40 тысяч и для юри�
дических лиц – до 80 тысяч
рублей.

Ивановская областная
дума выступила с законода�
тельной инициативой феде�
рального уровня, предло�
жив расширить категории
медицинских работников,
имеющих право на едино�
временную компенсацию. В
2016 году ее предлагается
предоставить медработни�
кам в возрасте до 45 лет,
имеющим высшее образо�
вание, прибывшим на рабо�
ту в сельскую местность или
город с населением менее
50 тысяч человек, располо�
женный на расстоянии более
50 км от областного цент�
ра. Размер выплаты пред�
лагается установить в сум�
ме 1 млн рублей.

Кроме того, народные из�
бранники приняли измене�
ния в бюджет региона на те�
кущий год. «Лимит сокраще�
ний бюджета исчерпан, у
нас нет расходных обяза�
тельств, от выполнения ко�
торых мы могли бы отка�
заться в 2015 году. Именно
поэтому мы сегодня пошли
на некоторое увеличение
расходов бюджета за счет
увеличения дефицита, но
при условии, что общий
объем заимствований со�
храняется на прежнем уров�
не», � говорит Виктор Смир�
нов, председатель Иванов�
ской областной думы.

Анна  КОРАБЛЕВА

Виртуозы  полей

ТЕХНОЛОГИИ

Гаврилово�Посадский
район является лидером
по производству сельско�
хозяйственной продукции
в Ивановской области.

Вчера вблизи села Ирмес�
Гаврилово�Посадского муни�
ципального района прошел
девятый по счету День поля.

В торжественной церемо�
нии открытия мероприятия
принял участие губернатор
Ивановской области Павел
Коньков. Он осмотрел но�
вейшие образцы почвообра�
батывающей и кормозагото�
вительной техники. Многие
из представленных сельхоз�
машин уже положительно
зарекомендовали себя на
полях предприятий нашей
области.

Обращаясь к участникам
праздника, Павел Коньков
отметил, что непогода час�
то вносит коррективы в
жизнь тружеников агропро�
мышленного комплекса.
При этом губернатор под�
черкнул, что для настоящих
профессионалов ненастье
никогда не послужит причи�
ной для того, чтобы не вый�
ти на работу. «Наши сель�
хозпроизводители в оче�
редной раз доказали свою
работоспособность и пре�
данность делу. В 2015 году
выполнен план посевной
кампании. Общая площадь

Почетные  награды  механизаторам
посевов в хозяйствах соста�
вила 230 тысяч гектаров �
это хороший результат!», �
отметил Павел Коньков.

В торжественной обста�
новке губернатор Иванов�
ской области Павел Коньков
вручил почетную грамоту и
благодарственные письма
передовикам сельскохозяй�
ственного производства на�
шей области.

Как сообщили в област�
ном департаменте сельско�
го хозяйства и продоволь�
ствия, аграрии активно ис�
пользуют меры поддержки
на приобретение техники.
Представители агропро�
мышленного комплекса
Ивановской области еже�
годно участвуют в аналогич�
ных мероприятиях под эги�
дой Минсельхоза России и
ОАО «Росагролизинг». В мае
текущего года механизатор
СПК «Савино» Савинского
муниципального района
Александр Кувыркин уча�
ствовал в Четвертом откры�
том чемпионате России по
пахоте, который состоялся в
Саратовской области.

Организаторами Дня по�
ля � 2015 выступили регио�
нальный департамент сель�
ского хозяйства и продо�
вольствия, а также админи�
страция Гаврилово�Посадс�
кого муниципального района
при поддержке правитель�
ства Ивановской области.

Михаил  КУЗЬМИН


